
令和７年１月農業委員会定例会議事録 

日時 

 

場所 

 

 

 

日程第１ 

日程第２ 

日程第３ 

日程第４ 

日程第５ 

日程第６ 

日程第７ 

 

出席委員 

 

 

 

 

欠席委員 

 

事務局 

 

農林水産課 

 

農地機構 

 

傍聴者 

 

 

 

令和７年１月２０日（月）午後１時３０分～午後２時０７分 

 

さぬき市役所３階３０１・３０２ 

 

議事録署名委員の指名について 

 

諸報告 

農地法第３条に基づく申請審議について    （会長提出議案第１～７号） 

非農地証明願いについて           （会長提出議案第８～１２号） 

農地法第４条に基づく申請審議について    （会長提出議案第１３号） 

農地法第５条に基づく申請審議について    （会長提出議案第１４号） 

農用地利用集積計画の審議について      （会長提出議案第１５号） 

その他 

 

1山下加代子 2吉原博美 3眞田幸隆 4蓮井セツ子 

6池田幸嗣 8白川良一 9林 文夫 10藤井 修 

11樫村浩二 12十川隆行 13寒川孝志 14戸田修治 

16細川和美 17岩澤佳宣(会長職務代理者) 18芳竹和政（会長） 

 

5松岡浩二 7大塚ノブ子 15長田禎二 

 

蓮井敏彦事務局長 頼冨伸次副主幹 松本美佳係長 藤川英祐主査 

 

玉木省三副主幹 

 

猪熊正農地集積専門員 

 

なし 

 

 



  

  

事務局長 

 

 

議長（会長） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

では、令和７年１月の農業委員会定例会を開催致します。会長、よろしく

お願い致します。 

 

改めまして、皆さん、こんにちは。１月ももう２０日が過ぎて、新年の挨

拶どころではないですけども、今年も１年どうぞよろしくお願い致します。 

それで、今月で農業委員会の任期の半分が過ぎましたが、まだこれからま

だ半分、１年半ありますので、皆さん、どうぞご協力よろしくお願い致しま

す。 

それでは、本日の会を進行させていただきます。なお、本日提案致します

案件については、事前に各地区で現地確認し、調査していただいていると思

いますので、よろしくお願い致します。 

さて、本日の出席は１８名中１５名の出席で、農業委員会等に関する法律

第２７条第３項の規定に基づき、過半数の出席ですので成立することを宣言

致します。 

では、議事録署名委員の決定ですが、私のほうから指名致します。それで

は、９番 林委員さん、１０番 藤井委員さん、両委員さん、よろしくお願

い致します。 

では、本日の日程に沿って進めさせていただきます。 

日程第１ 諸報告。事務局より報告をお願いします。 

 

別紙Ａ４の資料１ページの農地法第１８条第６項に基づく通知について

をご覧ください。これは賃借権を中途解約するもので、１件受理しています。 

報告第１号、貸人、●●●、所有者不明土地管理人、●●●●様、借人、

●●●●、●●●様、申請地、●●●●●●●●●●番●です。解約理由は

残存小作の解消のためです。 

次に、別紙Ａ４資料２ページの使用貸借終了農地返還通知をご覧くださ

い。これは使用貸借権を中途解約するもので、８件受理しています。 

報告第１号、貸人、●●●●●●●●、●●●●様、借人、●●●●●●

●●、●●●様、申請地、●●●●●●●●●●●●番●他１筆です。解約

理由は借り手の変更のためです。 

報告第２号、第３号をご覧ください。これは農地機構を通じて貸し借りを

行っている農地で、貸人、●●●、●●●●●様、借人、●●●●、●●●

●様、申請地、●●●●●●●●●番他２筆です。解約理由は貸人の要望の

ためです。 

報告第４号、貸人、●●●●、●●●●様、借人、●●●●、●●●●様、

申請地、●●●●●●●●●番●他４筆です。解約理由は貸人の要望のため

です。 

報告第５号、第６号をご覧ください。これは農地機構を通じて貸し借りを

行っている農地で、貸人、●●●●●●●●、●●●●様、借人、●●●●

●●●●、●●●●様、申請地、●●●●●●●●●●●●●番他１筆です。
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解約理由は貸人の要望のためです。 

報告第７号、貸人、●●●、●●●●様、借人、●●●●●●●、●●●

●様、申請地、●●●●●●●●●●番●他２筆です。解約理由は売買のた

めです。 

報告第８号、貸人、●●●●●●●、●●●●様、借人、●●●●●●●、

●●●様、申請地、●●●●●●●番他６筆です。解約理由は借手の都合の

ためです。 

以上で報告を終わります。 

 

事務局の報告が終了致しました。 

日程第２ 農地法第３条に基づく申請審議について、会長提出議案第１号

から第７号を議題とし、一括上程致します。 

それでは、事務局、説明をお願いします。 

 

今月の３条の案件は７件ございまして、面積にして４，１４２㎡、１２筆

です。 

それでは、個別の案件についてご説明します。議案書１ページからでござ

います。 

会長提出議案第１号についてご説明します。地区番号１、受付年月日、令

和６年１２月２５日。譲渡人、●●●●●●、●●●●●様、譲受人、●●

●●●●●、●●●●様。申請地、●●●●●●●●●●●●●番●、台帳

地目、現況地目ともに畑、地積２２６㎡。譲渡人の申請事由、既に分家独立

している者への譲渡、譲受人の申請事由、親族より受贈。権利は所有権の移

転を伴うもので、経営面積は０㎡、受人従事数は１人です。資料と致しまし

ては１ページになります。 

申請地は、さぬき市●●、●●●●●●●●●の北約４００ｍに位置して

います。譲受人は譲渡人のご親戚で、現在は●●●にお住まいですが、申請

地から徒歩一、二分の位置にご実家があり、月の約半分程度はこのご実家に

居住している状況で、現在も申請地の管理をしているとのことです。退職後

はご実家に戻られるご予定で、申請地においては梅やミカンの果樹を作付す

る計画です。 

会長提出議案第２号についてご説明します。地区番号２、受付年月日、令

和６年１２月２５日。譲渡人、●●●●●●●●●、●●●●様、譲受人、

●●●●●●●●、●●●●●様。申請地、●●●●●●●●●●●番、台

帳地目、現況地目ともに畑、地積２１６㎡。譲渡人の申請事由は農業廃止、

譲受人の申請事由は経営規模の拡大。権利は所有権の移転を伴うもので、経

営面積は５，６１５㎡、受人従事数は２人です。資料と致しましては２ペー

ジになります。 

申請地は、さぬき市●●、●●●●●の北約９００ｍに位置しています。

譲受人は申請地周辺にも農地を所有しており、経営面積の保全管理も行って

おります。 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長提出議案第３号についてご説明します。地区番号２、受付年月日、令

和６年１２月２５日。譲渡人、●●●●●●●、●●●●様、譲受人、●●

●●●●●、●●●●様。申請地、●●●●●●●●●●●●●●番●他３

筆、台帳地目、現況地目ともに田、地積合計１，７３３㎡。譲渡人の申請事

由、農業廃止、譲受人の申請事由、経営規模の拡大。権利は所有権の移転を

伴うもので、経営面積は１７，９５３．８１㎡、受人従事数は２人です。資

料と致しましては３ページになります。 

申請地は、さぬき市●●、●●●●●●の北東約１．２kmに位置していま

す。譲受人は申請地周辺にも農地を所有しており、経営面積の保全管理も行

っています。 

会長提出議案第４号についてご説明します。地区番号２、受付年月日、令

和６年１２月２５日。譲渡人、●●●●●●●、●●●●様、譲受人、●●

●●●●●、●●●●様。申請地、●●●●●●●●●●●●番、台帳地目、

現況地目ともに田、地積８４７㎡。譲渡人の申請事由、農業廃止、譲受人の

申請事由、経営規模の拡大。権利は所有権の移転を伴うもので、経営面積は

１７，９５３．８１㎡、受人従事数は２人です。資料と致しましては４ペー

ジになります。 

申請地は、さぬき市●●、●●●●●●の東約２kｍに位置しています。

譲受人は申請地周辺にも農地を所有しており、経営面積の保全管理も行って

います。 

会長提出議案第５号についてご説明します。地区番号２、受付年月日、令

和６年１２月２５日。譲渡人、●●●●、●●●●●様、譲受人、●●●●

●●●、●●●●様。申請地、●●●●●●●●●●●●●番●他１筆、台

帳地目、現況地目ともに田、地積合計５３７㎡。譲渡人の申請事由、農業廃

止、譲受人の申請事由、経営規模の拡大。権利は所有権の移転を伴うもので、

経営面積は１７，９５３．８１㎡、受人従事数は２人です。資料と致しまし

ては５ページになります。 

申請地は、さぬき市●●、●●●●●●の南約１．５kｍに位置していま

す。譲受人は申請地周辺にも農地を所有しており、経営面積の保全管理も行

っております。 

会長提出議案第６号についてご説明します。地区番号５、受付年月日、令

和６年１２月２５日。譲渡人、●●●、所有者不明土地管理人、●●●●様、

譲受人、●●●●、●●●様。申請地、●●●●●●●●●●番●他１筆、

台帳地目、現況地目ともに田、地積合計５３７㎡。譲渡人の申請事由、その

他、譲受人の申請事由、経営規模の拡大。権利は所有権の移転を伴うもので、

経営面積は９，５５０㎡、受人従事数は１人です。資料と致しましては６ペ

ージになります。 

申請地は、さぬき市●●、●●●●●●●の東約５０ｍに位置しておりま

す。申請地は前所有者と譲受人の先代との間で永小作権の設定をしていた農

地であり、現在は譲受人が水稲や野菜の栽培をしていますが、前所有者の死

亡に伴い、家庭裁判所による決定で所有者不明土地管理人となった譲渡人か
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議長（会長） 

 

眞田幸隆委員 

 

 

 

 

 

議長（会長） 

 

戸田修治委員 

 

 

 

議長（会長） 

 

 

ら譲受人へ所有権を移転する運びとなりました。 

議案書の２ページをお開きください。 

会長提出議案第７号についてご説明します。地区番号５、受付年月日、令

和６年１２月２５日。譲渡人、●●●、●●●●様、持分２分の１、●●●

●●様、持分２分の１、譲受人、●●●●●●、●●●●●様。申請地、●

●●●●●●●●●●●番●、台帳地目、現況地目ともに田、地積合計３６

８㎡。譲渡人の申請事由、農業廃止、譲受人の申請事由、持分の移転。権利

は所有権の移転を伴うもので、経営面積は０㎡、受人従事数は２人です。資

料と致しましては７ページになります。 

申請地は、さぬき市●●、●●●●●●●の東約２２０ｍに位置しており

ます。現在、持分２分の１ずつの共有名義となっておりますが、このたび譲

受人単独での所有にするため、持分移転の申請に至りました。野菜の作付を

する計画ということです。 

説明は以上です。 

 

事務局からの説明が終了致しました。なお、本議案については、●●地区、

●●地区、●●地区の関係案件ですので、代表委員から調査結果の報告をお

願いします。 

●●地区からお願いします。 

 

１月１６日に見に行きました。きれいに管理して、草も生えていませんし、

上に家があるんです。そこを直して、ちゃんと住めるようにしとるそうです。

なので、いいのでないかと思います。よろしくお願いします。 

 

続いて、●●地区代表委員から報告をお願いします。 

 

まず、第２号から第５号議案まで全て●●●の農地ということで、一括で

ご説明致します。１月１５日にそれぞれの農地の現地、これを見に行きまし

た。農地としては管理されており、また、購入される方についても農業を営

んでおられる方で、この件について異存はないと思います。どうぞよろしく

お願いします。 

 

続いて、●●地区代表委員から報告をお願い致します。 

 

６号、７号とも●●●●の東で、すぐ近くなんですが、どちらの田んぼも

耕うんとか管理がきちんとできています。特に問題ないと思いますので、よ

ろしくお願いします。 

 

地区代表委員の報告が終わりました。議案第１号から第７号について質疑

等がありましたら発言を認めます。 
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「質疑なし」との声あり。 

 

ないようですので、議案第１号から第７号につきましてお諮り致します。

議案第１号から第７号について異議ありませんか。 

 

「異議なし」との声あり。 

 

それでは、議案第１号から第７号を原案のとおり認めることと致します。 

日程第３ 非農地証明願いについて、会長提出議案第８号から第１２号を

議題とし、一括上程致します。 

それでは、事務局の説明をお願い致します。 

 

それでは、非農地証明願についてご説明致します。議案書の３ページをお

開きください。今回の非農地証明案件は５件ございます。対象農地は９筆で、

合計面積が８，７８１㎡です。 

それでは、個別案件についてご説明させていただきます。 

会長提出議案第８号、地区番号２、受付年月日、令和６年１２月２５日。

申請人、●●●●●●●●●、●●●●様、申請地、●●●●●●●●●●

●●●●番●です。台帳地目畑、現況地目山林、地積３８９㎡です。申請理

由は、平成１４年頃から２０年以上耕作不能な状態が継続し、山林化したた

めです。お手元の資料８ページ、９ページをご覧ください。 

概要でございますが、さぬき市●●、●●●●●●●●●●●●から西へ

約６５０ｍに位置しております。平成２１年に相続により申請地を取得され

ております。申請地は申請人の父が耕作を行っておりましたが、平成１４年

頃から体調を崩し入退院を繰り返すようになり、そのまま耕作放棄となり山

林化が著しくなったため、今回申請することとなりました。位置図は資料８

ページ、写真方向図は資料９ページ左側、現況写真は資料９ページ右側にな

るのでご確認ください。 

会長提出議案第９号、地区番号２、受付年月日、令和６年１２月２５日。

申請人、●●●●●●●●●、●●●様、申請地、●●●●●●●●●●●

●●●番●他２筆です。台帳地目、全筆畑、現況地目、全筆山林、合計地積

４，７４８㎡です。申請理由は、平成５年頃から３０年以上、耕作不能な状

態が継続し、山林化したためです。お手元の資料１０ページから１４ページ

をご覧ください。 

概要でございますが、●●●●●●、●●●●●●●●●●●●から西約

６５０ｍに位置しております。平成２０年に相続により申請地を取得されて

おります。申請地は平成５年頃から申請者の父が高齢となり耕作が行えなく

なり、申請者も会社勤めで耕作ができず耕作放棄となり、山林化が著しくな

ったため、申請に至りました。位置図は資料１０ページ、写真方向図は資料

１２ページ右側、現況写真は資料１３、１４ページになるのでご確認くださ

い。 
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会長提出議案第１０号、地区番号２、受付年月日、令和６年１２月２５日。

申請人、●●●●●●●●、●●●●様、申請地、●●●●●●●●●●●

●●●番●です。台帳地目畑、現況地目山林、地積１，３３９㎡です。申請

理由は、昭和６０年頃から３５年以上耕作不能な状態が継続し、山林化した

ためです。お手元の資料１５ページ、１６ページをご覧ください。 

概要でございますが、●●●●●●、●●●●●●●●●●●●から西約

６５０ｍに位置しております。平成１４年に贈与により申請地を取得されて

おります。申請地は耕作不便な農地であり、収益につながらないため耕作放

棄となり、山林化が著しくなったため、今回申請することとなりました。位

置図は資料１５ページ、写真方向図は資料１６ページ左側、現況写真は資料

１６ページ右側になるのでご確認ください。 

会長提出議案第１１号、地区番号２、受付年月日、令和６年１２月２５日。

申請人、●●●●、●●●●●様、申請地、●●●●●●●●●●●●●番

●他１筆です。台帳地目、１筆田、１筆畑、現況地目、全筆山林、合計地積

１，２７６㎡です。申請理由は、平成１４年頃から２０年以上耕作不能な状

態が継続し、山林化したためです。お手元の資料１７ページ、１８ページを

ご覧ください。 

概要でございますが、●●●●●●、●●●●●●から南約１，５００ｍ

に位置しております。平成１７年に相続により申請地を取得されておりま

す。申請地は通作距離が長く、また、耕作不便な農地で獣害もあることから

耕作放棄となり、山林化が著しくなったため、今回申請することとなりまし

た。位置図は資料１７ページ、写真方向図は資料１８ページ左側、現況写真

は資料１８ページ右側になるのでご確認ください。 

会長提出議案第１２号、地区番号３、受付年月日、令和６年１２月２５日。

申請人、●●●●●●、●●●様、申請地、●●●●●●●●●番●他１筆

です。台帳地目、全筆畑、現況地目、全筆原野、合計地積１，０２９㎡です。

申請理由は、平成１０年頃から２５年以上耕作不能な状態が継続し、原野化

したためです。お手元の資料１９ページ、２０ページをご覧ください。 

概要でございますが、さぬき市●●、●●●●●●●●●●から南西約１，

３００ｍに位置しております。平成１７年に相続により申請地を取得されて

おります。申請地は申請者の父が耕作を行っておりましたが、高齢により農

地の維持管理ができなくなり、耕作放棄となり原野化が著しくなったため、

今回申請することとなりました。位置図は資料１９ページ、写真方向図は資

料２０ページ左側、現況写真は資料２０ページ右側になるのでご確認くださ

い。 

説明は以上です。 

 

事務局からの説明が終了致しました。なお、本議案については、●●地区、

●●地区の関係案件ですので、代表委員から調査結果の報告をお願いしま

す。 

●●地区からお願いします。 
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事務局 

 

 

 

 

 

 

それでは、議案第８号。これ８号、９号、１０号につきましては、同一地

区、通称●●●●●●と言われる地域で、同一の場所になるので、一括ご説

明を致します。 

１５日に現地のほうを確認に行きました。現地のほうは雑木等も繁茂状態

で、復旧することは困難いうことで、非農地にするのが適正かなと判断致し

ました。どうぞよろしくお願い致します。 

１１号なんですが、これについても１５日に現地のほうを確認に行きまし

た。説明どおり、現地状況はもう耕作不能というような状況であることから、

止むを得ないと判断致します。 

以上です。 

 

続いて、●●地区代表委員から報告をお願いします。 

 

第１２号ですけども、昨日、推進委員さんと一緒に３人で調査に行きまし

たけども、畑と言っていいものか、原野で、山の中の一角だったので、非農

地証明のお願いは出さざるを得ないと思います。どうぞよろしくお願いしま

す。 

 

地区代表委員の報告が終わりました。議案第８号から第１２号につきまし

て質疑等がありましたら発言を認めます。 

 

「質疑なし」との声あり。 

 

ないようですので、議案第８号から第１２号についてお諮りします。議案

第８号から第１２号について異議ありませんか。 

 

「異議なし」との声あり。 

 

それでは、議案第８号から第１２号を原案のとおり認めることと致しま

す。 

日程第４ 農地法第４条に基づく申請審議について、会長提出議案第１３

号を議題とし、上程致します。 

それでは、事務局、説明をお願い致します。 

 

今月の４条の案件は１件ございまして、面積にして６４２㎡の１筆です。

議案書４ページでございます。 

会長提出議案第１３号についてご説明します。地区番号２、受付年月日、

令和６年１２月２５日。申請人、●●●●●●●●、●●●●●様、申請地、

●●●●●●●●●●●番。台帳地目畑、現況地目宅地、地積９４２㎡。転

用目的、農業用倉庫、駐車場、休憩所。工事着完予定年月日、昭和４４年２
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議長（会長） 

 

 

 

 

 

事務局 

月４日から昭和４４年７月３１日。農地区分、第１種農地。無断転用是正の

案件です。資料と致しましては２１から２２ページで、位置図を２１ページ

に掲載しております。 

申請地は、さぬき市●●、●●●●●の北約８００ｍに位置しており、道

路及び水路に隣接しています。申請地は、昭和４４年頃、前所有者が工場用

地として転用許可を受けずに造成し、その後、必要な手続が取られないまま

前所有者が死亡し、現在は農業用施設として利用されております。このたび

無断転用が発覚したため、是正の申請に至りました。なお、第１種農地では

ありますが、農業振興のための施設であるということから不許可の例外に該

当します。地元土地改良区をはじめ、水利組合の同意も得ております。また、

始末書も添付され、反省の念を示していることなどから、許可も止むを得な

いと考えております。 

以上です。 

 

事務局からの説明が終了致しました。なお、本議案については、●●地区

の関係案件ですので、代表委員から調査結果の報告をお願い致します。 

 

それでは、議案第１３号、この農地についても１５日に現地を確認に行き

ました。長期間、いわゆる目的外使用ということで、現状は農業用倉庫、こ

れは工場用地いうことなので、鉄骨のスレートぶきで建っております。それ

から、その北側については駐車場、それから、雑木というか庭木というか、

そういうのも植えられており、もうこの４条の申請はこの転用目的どおりと

思われるので、止むを得ないと判断致します。どうぞよろしくお願いします。 

 

地区代表委員の報告が終わりました。議案第１３号につきまして質疑等が

ありましたら発言を認めます。 

 

「質疑なし」との声あり。 

 

ないようですので、それでは、議案第１３号についてお諮りします。議案

第１３号について異議ありませんか。 

 

「異議なし」との声あり。 

 

それでは、議案第１３号を原案のとおり認めることとし、香川県へ進達致

します。 

日程第５ 農地法第５条に基づく申請審議について、会長提出議案第１４

号を議題とし、上程致します。 

それでは、事務局の説明をお願いします。 

 

今月の５条の案件は１件ございまして、面積にして４４０㎡の１筆です。
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議案書５ページでございます。 

会長提出議案第１４号についてご説明します。地区番号３、受付年月日、

令和６年１２月２５日。譲渡人、●●●●、●●●●様、譲受人、●●●●、

●●●●様。申請地、●●●●●●●●●番●、台帳地目、現況地目ともに

田、地積４４０㎡。転用目的、分家住宅。工事着完予定年月日、令和７年３

月１日から令和７年１２月３１日。権利は使用貸借権の設定、農地区分、第

３種農地、用途区分、準工業地域。資料と致しましては２３から２４ページ

で、位置図を２３ページ左側に掲載しております。 

申請地は、さぬき市●●、●●●●●●●●●●の東約１２０ｍに位置し

ており、田及び道路に隣接しています。譲受人は譲渡人の子で、現在は借家

にお住まいですが、家族も増え手狭となったため、親の土地を借りて居宅を

新築するため申請に至りました。地元土地改良区をはじめ、水利組合の同意

も得ております。 

以上です。 

 

事務局からの説明が終了致しました。なお、本議案については●●地区の

関係案件ですので、代表委員から調査結果の報告をお願いします。 

 

第１４号ですけども、昨日この３人で行ってまいりましたけども、特に問

題はないと思いますので、よろしくお願いします。 

 

地区代表委員の報告が終わりました。議案第１４号につきまして質疑等が

ありましたら発言を認めます。 

 

「質疑なし」との声あり。 

 

ないようですので、議案第１４号についてお諮りします。議案第１４号に

ついて異議ありませんか。 

 

「異議なし」との声あり。 

 

それでは、議案第１４号を原案のとおり認めることとし、香川県へ進達致

します。 

日程第６ 農用地利用集積計画の審議について、会長提出議案第１５号を

上程致します。なお、今月の議案で、議案書８ページの整理番号２９番が●

●委員の関係議案になりますので、除斥対象議案になりますので、後で別審

議と致します。 

では、事務局から説明を求めます。 

 

会長提出議案第１５号について、委員さん案件を除き、ご説明致します。

農地の貸し借りについての説明で、議案書６ページから９ページとなりま
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議長（会長） 

す。 

貸付先は、個人３件、農地中間管理機構２８件の合計３１件となっており

ます。３１件のうち、新規１９件、再設定１２件となっております。３１件

のうち、賃借権４件、使用貸借権２７件となっております。賃借権の内訳と

しまして、３，０００円が３件、２，０００円１件となっております。期間

は、１０年１３件、８年５か月１件、６年１４件、５年１１か月１件、５年

１件、１年１件となっております。 

続きまして、農地中間管理事業対象農用地等総括表の７８件についてご説

明致します。別紙の資料の総括表をご覧ください。 

貸付先は、個人５７件、法人２１件となっております。設定する権利等の

種類は、賃借権９件、使用貸借権６９件となっております。期間は、１０年

４７件、８年５か月１件、６年２８件、５年１１か月２件となっております。

利用内容は、水稲、麦、露地野菜、飼料用作物の作付となっております。 

以上です。 

 

説明が終了致しました。質疑に入ります。なお、本案件につきましては案

件も多く、時間がかかりそうですので、一括して質疑に入ります。質疑等あ

る場合、整理番号を指定の上、ご発言ください。 

 

「質疑なし」との声あり。 

 

ないようですので、議案書の整理番号第２９番を除く議案第１５号につい

て原案のとおり認めることとしてよろしいでしょうか。 

 

「異議なし」との声あり。 

 

それでは、議案書の整理番号２９番を除く議案第１５号につきまして原案

のとおり認めることと致します。 

続きまして、議案書で●●委員の関係議案である整理番号２９番の審議に

入ります。 

では、●●委員の退席を求めます。 

 

（●●委員 退席） 

 

では、事務局から説明を求めます。 

 

会長提出議案第１５号についての委員さんの案件は１件で、新規、設定す

る権利等の種類は使用貸借権、期間は７か月となっております。 

以上です。 

 

説明が終了致しました。質疑等はありませんか。 
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「質疑なし」との声あり。 

 

なければ、原案のとおり認めることとしてよろしいでしょうか。 

 

「異議なし」との声あり。 

 

それでは、原案のとおり承認致します。 

退席されている●●委員の再入場を求めます。 

 

（●●委員 着席） 

 

本日上程の議案については以上ですが、日程第７ その他で何かありませ

んか。 

農地集積専門員から何か。 

 

ございません。 

 

それでは、事務局。 

 

次回の定例会ですけども、２月２０日の同じ１３時３０分からここで行い

ますので、よろしくお願い致します。以上です。 

 

以上をもちまして、令和７年１月農業委員会定例会を閉会とします。慎重

なる審議を頂き、御礼を申し上げます。ありがとうございました。 

 

（ ２時０７分閉会） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

 

各議案毎の採決結果（議長は可否に入らず） 

・農地法第３条に基づく申請審議について 

賛成委員・・・・・・・１４名  反対委員・・・・・・・０名 

 

・非農地証明願いについて 

賛成委員・・・・・・・１４名  反対委員・・・・・・・０名 

 

・農地法第４条に基づく申請審議について 

賛成委員・・・・・・・１４名  反対委員・・・・・・・０名 

 

・農地法第５条に基づく申請審議について 

賛成委員・・・・・・・１４名  反対委員・・・・・・・０名 

 

・農用地利用集積計画の審議について 

賛成委員・・・・・・・１４名  反対委員・・・・・・・０名 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

 

上記は会議の顛末を録して正当なることを証して署名する。 
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